
　令和2年6月6日に開催された第104回連盟六月定時総会におきまして、第56代代表幹事に

就任しました藤原功子です。1年間どうぞよろしくお願い申し上げます。

　私の所属支部は、兵庫県支部と大阪支部です。大阪支部には準会員として所属しております

が、現役幹事として活動に参加させていただいております。ですから、辻田前代表幹事に続き、

兵庫県支部から2年連続で代表幹事が就任したような印象があるかもしれませんが、私自身は

半々の立場だと理解しています。

　私が青税兵庫県支部に入会したのは、平成25年2月でした。受験生時代に専門学校で一緒

だった先輩に声を掛けられて入会したものの、その先輩以外には知り合いがいなかったので、

最初は不安になりながら活動に参加していました。兵庫県支部以外の会員の方と交流するよ

うになったのは、平成26年11月の全青税秋季シンポジウムの舞台に参加させていただいた頃

からだと思います。当日の舞台への出演依頼があり、とりあえず内容を把握するためにシンポ

ジウム論文校正中の連盟制度部会へ出席させていただいたのが、連盟制度部との出会いでし

た。土曜日の昼間に各支部から20人ほどが集まって意見を出し合いながら論文を校正してい

る様子を拝見して、自分の能力では到底追いつかないハイレベルな世界だと思った記憶があ

ります。その頃から連盟制度部の活動に興味を持つようになり、青税入会3年目の時に兵庫県

支部の制度部長として連盟へ参加、そして連盟活動を通じて仲良くなった大阪支部の準会員

にもなりました。その後は、兵庫県支部と大阪支部の両方の活動に参加しながら、連盟税制対

策委員長、連盟制度部長、全青税税理士制度対策委員長、連盟総務部長を務めさせていただき
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ました。私にとって、週5日青税活動は当たり前、しかも制度部での活動が中心だったので、

「青税＝制度」も当たり前で今まで楽しく過ごしてきました。おそらく青税に対する愛情だけ

は誰にも負けないと思います。

　さて、コロナ禍の中でスタートした令和2年度ですが、今年度は「変化を恐れず次世代へ繋

ぐ」をスローガンに掲げ、オンライン活動を基本とすることで、長年の課題であった近畿2府4

県の距離の問題の解決と、移動時間が削減されることによって連盟活動への参加者が増える

ことを期待しています。また、コロナ感染第2波が懸念される中で、支部活動の機会は減少傾向

にあると思いますので、会員の皆様が税理士制度を学ぶ機会を、連盟主体で積極的に設けたい

と考えています。

　以前から連盟の存在意義について様々な意見があることは、承知しております。ですが、私

は、一人の税理士として自身の業務や業界のことを考えた時に、納税者の権利擁護と租税制度

の改善、税理士制度の発展を目指すためには、連盟という団体として存在し続けることは絶対

に必要であると考えています。会員の皆様から必要とされる連盟として存在し続けるために、

代表幹事としてこの1年間全力で活動に取り組む所存でございます。

　会員の皆様のご協力なくして連盟活動は成立しません。連盟活動へのご理解とご協力のほ

ど何卒よろしくお願い申し上げます。 1

雑 感

皆様こんにちは、代表幹事の森岡です。新執行部となり早くも４ヶ月が経過しました、その間に

制度部を中心に活発に活動をしている真っ最中です。

今、私が原稿を書いている少し前に衆議院が解散しました。これにより10月22日に投開票が行わ

れることとなっています。この広報誌が皆様のお手元に届く頃には結果は出ている事だと思います

が、我々税理士にとって政治は、税理士法改正、税制改正等々切っても切れない関係にあり皆様の

気になるところだと思います。今回衆院選の争点の中に消費税があります。消費税は平成31年10月

に税率が10％なることが決められています。それに伴い複数税率の導入、平成35年10月からインボ

イス方式が導入されることとなっています。複数税率は、適用税率の判定の不明確な点、対象品目

の客観的な判断が不明確である点、複数税率の効果が富裕層に対してより大きくなる逆進性の問題

があります。またインボイス方式は事業者の事務負担が増大する点、免税事業者が取引から除外さ

れる等の問題があり、これらについては、当連盟、税理士会ともども反対しています。この消費税

に関する改正は政治決着という導入経緯でしたので、今回の衆院選により消費税の行方が気になる

ところですが、今後も我々は反対の意見を表明していく予定です。また、消費税といえば今年度岐

阜で開催される秋季シンポジウムのテーマとなっています。我々近畿青年税理士連盟は、消費税に

おける国内取引と国外取引をテーマに論文集、発表の研究を重ねています。

また、市民税特別徴収税額決定通知書へのマイナンバーの記載方法及び送付方法について、市町

村によっては個人番号をすべて記載の市町村もあれば、一部非表示の市町村もあったり、送付方法

も普通郵便であったり、簡易書留であったりと市町村によって統一されていなかったため、当連盟

で近畿２府４県の各市町村にアンケートを実施しました。その結果、実に75％を超える回答を頂き

ました。そのアンケート結果を集約し全国青税、税理士会、総務省等に意見することを考えています。
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に必要であると考えています。会員の皆様から必要とされる連盟として存在し続けるために、

代表幹事としてこの1年間全力で活動に取り組む所存でございます。

　会員の皆様のご協力なくして連盟活動は成立しません。連盟活動へのご理解とご協力のほど

何卒よろしくお願い申し上げます。

コロナウイルス感染症の影響で連盟活動にも制約がある状況が

続きますが、幹事、会員のみなさんが参加しやすく、活動しやす

い環境を用意していければと思います。

従順さを見込まれたのか（藤原代表幹事に）
ロックオンされていました。

趣味：手長エビ釣り

座右の銘：「ただ、いっさいは過ぎていきます。」

サポートしますので猪突猛進でがんばって

ください。

1 抱　負

2
3

4

部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘

代表幹事へ一言

1年間、全力投球します。

お受けするまでその場から解放されなかっ
たというのがありますが（笑）、その過程で
「ありがたい」「頑張ろう」と思えたことです。

趣味：F1観戦

座右の銘：継続は力なり

厳しく楽しくやっていければと思ってます。

１年間宜しくお願いします。

1 抱　負

2
3

4

部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘

代表幹事へ一言
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水野　朝太郎税理士制度委員長 （京都支部）

濱田　誠二税制対策委員長 （兵庫県支部）

税理士制度委員をとおして連盟活動を盛り上げていきます。

原制度部長に熱心に口説かれたため。

趣味：サッカー観戦

座右の銘：質素倹約

藤原さんのやりたいことは全てやりましょう。

手足のようにお使いください。

1 抱　負

2
3

4

委員長を引き受けた理由

趣味・座右の銘

代表幹事へ一言

今年も全力でやります。

藤原さんに頼まれたので。

趣味：ゲーム

座右の銘：天その人に災いするは、天いまだ

その人を捨てざるなし

頑張りましょう。

1 抱　負

2
3

4

委員長を引き受けた理由

趣味・座右の銘

代表幹事へ一言

部長　笹田　淳組 織 部 （大阪支部）

部長　川上　泰裕広 報 部 （滋賀県支部）

会場での伝達式がない中、新しいことを検討して会員拡大につ

ながるように活動します。

藤原代幹に頼まれたため
前部長山田さんの意思を引き継ぐため

趣味：囲碁、旅行、スキー

座右の銘：理想は高く、夢は果てしなく

厳しい状況の中、新しいことを始めるチャン
スです。ぜひ“藤原さんらしく”一年間楽しん
でください。

1 抱　負

2
3

4

部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘

代表幹事へ一言

1年間広報誌を届けられるよう、頑張りたいと思います。

会員の皆様へは、原稿の依頼があった時はぜひともお引き受け

願います。

滋賀県支部の志村支部長よりお声をかけて
いただいた際、断り方がわからなかった。

趣味：飲酒、旅行

座右の銘：七転八起

1年間、どうぞよろしくお願いします。

1 抱　負

2
3

4

部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘

代表幹事へ一言
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志村　真二（滋賀県支部）

前年以上にと言いたいところですが、言いません。言えません。

周りに迷惑が掛からないように頑張ります。

色々と理由はありますが、端的に言うと
「Give & Take」です。

新しい歴史を作ってください。

01 抱　負

02 委員長を引き受けた理由

04 代表幹事へ一言

秋季シンポジウム委員長

座右の銘は、「実るほど頭を垂れる稲穂かな」

です。

03 趣味・座右の銘

01

支部長　山田　隆一

税理士のスキルアップを目指して一年間活動します。また、一年

間の活動の集大成で来年、ドイツ研修旅行に行きます。

そろそろ声がかかるかと思っていたところ、
前支部長からお声をかけて頂いたので、即
決しました笑

抱　負

02 支部長を引き受けた理由 03
海外旅行

大器晩成

趣味・座右の銘

04
辻田代幹、肩の力を張らず頑張ってくださ

い！バックアップします！

代表幹事へ一言

01

支部長　笹田　淳

青税歴は長くはありませんが勉強しながら、先輩方に教えてい
ただきながら運営していこうと思います。また、青税歴が長くな
い人に各部長就任をお願いしていますので、伝統を守りながら
も今までにない新しいことができると思います。１年間よろし
くお願いいたします。

大 阪 支 部

京 都 支 部

抱　負

前支部長の冨川さんから話をいただき、い
ずれ来る道と思い、引き受けました。

旅行、スキー、囲碁
「全ての物事には理由がある」「やりたいこ
とがあるなら偉くなれ」

02 支部長を引き受けた理由

03 趣味・座右の銘

04
素直な気持ちで１年間楽しんで頑張ってくだ
さい。できる限り協力させていただきます。

代表幹事へ一言

05
昨年に引き続き幅広い項目の研修会を開催す
る予定です。支部を超えての交流のためにも、
青税の目的である研鑽のためにもぜひご参加
ください！

支部PR

毛利　進士秋季シンポジウム委員長 （兵庫県支部）

黒田　佳紀業務サポート委員長 （奈良県支部）

コロナに負けずシンポ頑張ります！

前田泰雅さんに切にお願いされたから。

趣味：子供と遊ぶこと。

ミス青税を青税同期として支えます！

1 抱　負

2
3

4

委員長を引き受けた理由

趣味・座右の銘

代表幹事へ一言

今回初めてできた委員会です。主に名簿の作成を担当しますが、

その他にもできることはないか1年間模索したいと思います。よ

ろしくお願いいたします。

藤原さんが代表幹事、安田さんが総務部長ということを耳にして、
なにか協力しなければならないという謎の使命感にかられたため。

趣味：子供と遊ぶ。ハンドボール（しばらくしてないですが）。

座右の銘：為せば成る

あまり周りを気にせず藤原さんの

好きなように1年間やって下さい！

僕はその名の通りそれを頑張って

サポートしていきたいと思います。

1年間よろしくお願いいたします。

奈良県支部は暖かく見守ってくだ

さい。

1 抱　負

2

3

4
委員長を引き受けた理由

趣味・座右の銘

代表幹事へ一言

支部長　小西　伸幸大 阪 支 部

支部長　野村　政史京 都 支 部

我を捨てて、無心になって1年間ひたすら務めていきます。

前支部長の笹田さんに声をかけていただき、
何事も経験だと思い、お引き受けしました。

趣味：ランニング

座右の銘：人間万事塞翁が馬

藤原代表幹事らしい、積極的な運営を期待し
ています。
最大限協力いたします。

1 抱　負

2 支部長を引き受けた理由

3 趣味・座右の銘

4 代表幹事へ一言

環境変化に適応できる税理士を目指して一年間活動します。

コロナに負けず頑張ります。

京青税の先輩、みんな格好良く見えたから笑

趣味：ゴルフ（誘ってください）

座右の銘：お前のものはオレのもの、俺のものも俺のもの

藤原代表幹事、コロナで大変だと思いますが

頑張ってください！

全力でバックアップさせていただきます。

1 抱　負

2

3

4支部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘

代表幹事へ一言

支部PR
大阪支部では、今年度も多種多様な研修会を実施する予定です。今年度は、Zoom

でも研修を受けることができるので、他支部の方も積極的にご参加ください。

支部PR
京都支部の制度部では「税理士事務所の在り方」をテーマとして活動します。コロナによって急激に進んだテレ
ワーク、コロナ終息後の働き方に大きな影響を及ぼすと予想されます。ICTの発展･普及が税理士事務所の概念
を変えるのか？　今、議論すべき熱い論点をテーマにしていますので、ご興味のある方はぜひご参加ください。

2020年8月31日　No.246

76



志村　真二（滋賀県支部）

前年以上にと言いたいところですが、言いません。言えません。

周りに迷惑が掛からないように頑張ります。

色々と理由はありますが、端的に言うと
「Give & Take」です。

新しい歴史を作ってください。

01 抱　負

02 委員長を引き受けた理由

04 代表幹事へ一言

秋季シンポジウム委員長

座右の銘は、「実るほど頭を垂れる稲穂かな」

です。

03 趣味・座右の銘

01

支部長　山田　隆一

税理士のスキルアップを目指して一年間活動します。また、一年

間の活動の集大成で来年、ドイツ研修旅行に行きます。

そろそろ声がかかるかと思っていたところ、
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志村　真二（滋賀県支部）

前年以上にと言いたいところですが、言いません。言えません。

周りに迷惑が掛からないように頑張ります。

色々と理由はありますが、端的に言うと
「Give & Take」です。

新しい歴史を作ってください。

01 抱　負

02 委員長を引き受けた理由

04 代表幹事へ一言

秋季シンポジウム委員長

座右の銘は、「実るほど頭を垂れる稲穂かな」

です。

03 趣味・座右の銘

支部長　志村　真二滋 賀 県 支 部

歴代支部長に負けないようにと言いたいところですが、言えませ

ん。自分らしく周りに支えられてこそ輝く支部長でありたいと思

います。

支部長は輝ける役職、誰でもがなれる存在で
はない。と言われました。

趣味：懇親会

座右の銘：実るほど頭を垂れる稲穂かな

前代未聞のコロナ禍ですが、埋もれないで輝
いてください。

1 抱　負

2 支部長を引き受けた理由

3 趣味・座右の銘

4 代表幹事へ一言

支部PR 正会員が多く、団結力には定評があります。

志村　真二（滋賀県支部）

前年以上にと言いたいところですが、言いません。言えません。

周りに迷惑が掛からないように頑張ります。

色々と理由はありますが、端的に言うと
「Give & Take」です。

新しい歴史を作ってください。

01 抱　負

02 委員長を引き受けた理由

04 代表幹事へ一言

秋季シンポジウム委員長

座右の銘は、「実るほど頭を垂れる稲穂かな」

です。

03 趣味・座右の銘

支部長　竹代　慶吾兵 庫 県 支 部

支部長　髙垣　英紀和歌山県支部

会員のみなさんに楽しんでもらえるように一年間頑張ります。

お酒による判断能力の低下

趣味：Youtube 鑑賞

座右の銘：好きこそものの上手なれ

青税のジャンヌダルクについていきます！

1 抱　負

2 支部長を引き受けた理由

3 趣味・座右の銘

4 代表幹事へ一言

正直荷が重いのですが何とか頑張ります！

前支部長の圧力

趣味：旅行、スポーツ観戦

座右の銘：必要なのは「自由に考える力」で

あり「思考の柔軟性、応用力、生活力」である

優しくお願いします。

1 抱　負

2

3

4
支部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘

代表幹事へ一言

支部PR
今年度も税制改正意見書や秋季シンポの論文作成で兵庫青税らしさを出してい

きたいと思います。

支部PR
コロナの影響が大きい年度ではありますが、支部会員のみなさんが参加しやす
い企画等考えていきたいと思います。
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志村　真二（滋賀県支部）

前年以上にと言いたいところですが、言いません。言えません。

周りに迷惑が掛からないように頑張ります。

色々と理由はありますが、端的に言うと
「Give & Take」です。

新しい歴史を作ってください。

01 抱　負

02 委員長を引き受けた理由

04 代表幹事へ一言

秋季シンポジウム委員長

座右の銘は、「実るほど頭を垂れる稲穂かな」

です。

03 趣味・座右の銘

支部長　志村　真二滋 賀 県 支 部

歴代支部長に負けないようにと言いたいところですが、言えませ

ん。自分らしく周りに支えられてこそ輝く支部長でありたいと思

います。

支部長は輝ける役職、誰でもがなれる存在で
はない。と言われました。

趣味：懇親会

座右の銘：実るほど頭を垂れる稲穂かな

前代未聞のコロナ禍ですが、埋もれないで輝
いてください。

1 抱　負

2 支部長を引き受けた理由

3 趣味・座右の銘

4 代表幹事へ一言

支部PR 正会員が多く、団結力には定評があります。

志村　真二（滋賀県支部）

前年以上にと言いたいところですが、言いません。言えません。

周りに迷惑が掛からないように頑張ります。

色々と理由はありますが、端的に言うと
「Give & Take」です。

新しい歴史を作ってください。

01 抱　負

02 委員長を引き受けた理由

04 代表幹事へ一言

秋季シンポジウム委員長

座右の銘は、「実るほど頭を垂れる稲穂かな」

です。

03 趣味・座右の銘

支部長　竹代　慶吾兵 庫 県 支 部

支部長　髙垣　英紀和歌山県支部

会員のみなさんに楽しんでもらえるように一年間頑張ります。

お酒による判断能力の低下

趣味：Youtube 鑑賞

座右の銘：好きこそものの上手なれ

青税のジャンヌダルクについていきます！

1 抱　負

2 支部長を引き受けた理由

3 趣味・座右の銘

4 代表幹事へ一言

正直荷が重いのですが何とか頑張ります！

前支部長の圧力

趣味：旅行、スポーツ観戦

座右の銘：必要なのは「自由に考える力」で

あり「思考の柔軟性、応用力、生活力」である

優しくお願いします。

1 抱　負

2

3

4
支部長を引き受けた理由

趣味・座右の銘

代表幹事へ一言

支部PR
今年度も税制改正意見書や秋季シンポの論文作成で兵庫青税らしさを出してい

きたいと思います。

支部PR
コロナの影響が大きい年度ではありますが、支部会員のみなさんが参加しやす
い企画等考えていきたいと思います。
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連盟総会に参加して

京都支部　伊庭　健裕
　令和2年6月6日に第104回六月定時総会が開催されました。

今回は、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて、Zoom

会議室を利用したWeb総会という形式で行われました。

　私自身、6月20日に行われる京都支部の総会で司会をするこ

とが決まっており、京都支部もZoom会議室を利用したWeb総

会という形式で行うことになっていたため、予定通り進行でき

るのか、Webならではの通信トラブルが起こってしまわない

かなど、連盟総会がどのように行われるか非常に気になってい

ました。いざ始まってみるとチャット機能や画面共有の機能も

使いながらで、むしろ分かりやすいと感じるところもありまし

た。ただし、音声をしっかり拾うため関係ない話をしているとしっかり聞こえてしまいます。

連盟総会中も本来の発言者以外の声を拾って一時中断しましたが、京都支部の総会でも

ミュート機能をしっかり使いながら気を付けて進行しなければいけないと思いました。ま

た、質疑応答の声も聞き取りやすく、Webならではの通信トラブル等も起こらず、思ったよ

りスムーズに進んだ印象でした。連盟総会が終了すると会議室から退出し、一人で居る部屋

で急に寂しくなりました（笑）先ほどまで50人以上の参加者の顔が見えていたので、急に別

の世界に移動したような思いになりました。懇親会がないのは寂しいなと思いましたが、僕

のように急に寂しく感じる方も居ると思われたのか、総会で使用したZoom会議室を残し

て、オンライン飲み会をされていたようです。総会後にオンライン飲み会をするのも一つの

いい試みだなと思いました。今後は新しい生活様式が主流になることが予想され、大人数で

集まることが出来なくなる可能性があります。会議等もWebで行う事が通常になると思わ

れるため、時代に取り残されないようITに関する勉強も引き続きしなければならないと感じ

ました。

ZOOMでの連盟総会に参加して

滋賀県支部　山本　忠晃
　6月6日に行われた連盟の総会に参加致しました。新型コロナウイル

スの影響によりZOOM会議となった今回は、淡々と議事が進んでい

き、懇親会もなく閉会となりました。

　以上の通りでしたので、連盟6月総会に出席した感想ですが、私個人

としては、非接触型の会議ということで、なんだか味気ないものを感じ

ました。いつもなら、接触型における特徴として懇親会等における相互

会員同士の雑談、仕事・青税談義と盛り上がりがみられるところなのです

が、そういった味に欠けてしまう

のも致し方なく、単なる連盟の報

告会に終わってしまいました。

　ただ、隔地者間での会議にはメ

リットも少しは感じられました。

　ZOOM会議においては遠隔地

でも参加できるし、時間的にも余

裕をもてます。参加率の向上とい

う点では今の時代にフィットして

いると感じました。もっとも、

ZOOM会議中に自由に席を外し

たり、他の用事を済ましていた

り、服装がくだけていたりと、い

ろんな意味でフランクになるこ

とによって会としての形が崩れ

ていく危険性がありますが。

　そして、この総会で新たに藤原

代表幹事の就任となりました。初

の女性代表幹事ということで、新

しい風が吹いているように感じ

られました。これから一年間、是

非頑張っていただきたいと思っ

ていますし、ご活躍をお祈りして

おります。

　最後に、私自身、他支部の皆様とあまり面識がないもので、また今回はZOOM会議ということ

もあり、皆様方とお話もできなかったのですが、今後、連盟のイベント等で顔を合わせる機会が

ございましたら、どうぞ宜しくお願い致します。
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連盟総会に参加して

京都支部　伊庭　健裕
　令和2年6月6日に第104回六月定時総会が開催されました。

今回は、新型コロナウイルス感染拡大の影響を受けて、Zoom

会議室を利用したWeb総会という形式で行われました。

　私自身、6月20日に行われる京都支部の総会で司会をするこ

とが決まっており、京都支部もZoom会議室を利用したWeb総

会という形式で行うことになっていたため、予定通り進行でき

るのか、Webならではの通信トラブルが起こってしまわない

かなど、連盟総会がどのように行われるか非常に気になってい

ました。いざ始まってみるとチャット機能や画面共有の機能も

使いながらで、むしろ分かりやすいと感じるところもありまし

た。ただし、音声をしっかり拾うため関係ない話をしているとしっかり聞こえてしまいます。

連盟総会中も本来の発言者以外の声を拾って一時中断しましたが、京都支部の総会でも

ミュート機能をしっかり使いながら気を付けて進行しなければいけないと思いました。ま

た、質疑応答の声も聞き取りやすく、Webならではの通信トラブル等も起こらず、思ったよ

りスムーズに進んだ印象でした。連盟総会が終了すると会議室から退出し、一人で居る部屋

で急に寂しくなりました（笑）先ほどまで50人以上の参加者の顔が見えていたので、急に別

の世界に移動したような思いになりました。懇親会がないのは寂しいなと思いましたが、僕

のように急に寂しく感じる方も居ると思われたのか、総会で使用したZoom会議室を残し

て、オンライン飲み会をされていたようです。総会後にオンライン飲み会をするのも一つの

いい試みだなと思いました。今後は新しい生活様式が主流になることが予想され、大人数で

集まることが出来なくなる可能性があります。会議等もWebで行う事が通常になると思わ

れるため、時代に取り残されないようITに関する勉強も引き続きしなければならないと感じ

ました。

ZOOMでの連盟総会に参加して

滋賀県支部　山本　忠晃
　6月6日に行われた連盟の総会に参加致しました。新型コロナウイル

スの影響によりZOOM会議となった今回は、淡々と議事が進んでい

き、懇親会もなく閉会となりました。

　以上の通りでしたので、連盟6月総会に出席した感想ですが、私個人

としては、非接触型の会議ということで、なんだか味気ないものを感じ

ました。いつもなら、接触型における特徴として懇親会等における相互

会員同士の雑談、仕事・青税談義と盛り上がりがみられるところなのです

が、そういった味に欠けてしまう

のも致し方なく、単なる連盟の報

告会に終わってしまいました。

　ただ、隔地者間での会議にはメ

リットも少しは感じられました。

　ZOOM会議においては遠隔地

でも参加できるし、時間的にも余

裕をもてます。参加率の向上とい

う点では今の時代にフィットして

いると感じました。もっとも、

ZOOM会議中に自由に席を外し

たり、他の用事を済ましていた

り、服装がくだけていたりと、い

ろんな意味でフランクになるこ

とによって会としての形が崩れ

ていく危険性がありますが。

　そして、この総会で新たに藤原

代表幹事の就任となりました。初

の女性代表幹事ということで、新

しい風が吹いているように感じ

られました。これから一年間、是

非頑張っていただきたいと思っ

ていますし、ご活躍をお祈りして

おります。

　最後に、私自身、他支部の皆様とあまり面識がないもので、また今回はZOOM会議ということ

もあり、皆様方とお話もできなかったのですが、今後、連盟のイベント等で顔を合わせる機会が

ございましたら、どうぞ宜しくお願い致します。
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　このたび連盟広報部長に就任いたしました、滋賀県支部の川上です。

　昨年、滋賀県支部で広報部長を担当させていただいたのですが、連盟の広報誌は支部の広報誌と勝手が違い作成に

四苦八苦致しました。ですが、皆様のご協力の元、無事に初版を発行することができました。特に原稿のご依頼を引き受け

てくださった方々、この場を借りてお礼申し上げます。ありがとうございました。

　連盟広報誌では今年度も引き続き、連盟及び連盟各支部の活動内容をご報告できればと思っております。それ以外に

も連盟広報誌に掲載してほしい記事等がございましたら私までご連絡いただければ幸いです。

　コロナの影響で活動に制限が課される中、各支部とも大変な状況と思いますが、体調に気を付けながら乗り切っていけ

ればと思います。それでは一年間どうぞ宜しくお願い致します。

広報部長　川上　泰裕

【報告・依頼事項】
総務部
1. 会計精算について
2. 認定研修の手順について
3. 事務局のカギについて
4. 各支部発送先について
5. 幹事会日程及び近税会理事会・日税連理事会参観割当について
6. 全国大会中止について

制度部
1. 第1回制度部会開催について

広報部
1. 広報誌用の原稿作成の依頼について

各支部報告

【審議事項】
総務部
1. 議案書当日差替の件…全会一致で可決承認
2. 六月総会進行表確認の件…全会一致で可決承認
3. 総会就任案内送付の件…全会一致で可決承認
4. 近税会総会議案の賛否の件…全会一致で可決承認
5. 幹事分掌の件…全会一致で可決承認

制度部
1. 税制改正意見募集チラシの件…全会一致で可決承認
2. 第1回、第2回連盟制度塾チラシの件…全会一致で可決承認

【協議事項】
なし

●第1回幹事会　　  日時：令和2年6月6日（土）　場所：WEB会議

告幹 事事 会 報報


